
近日，在《恰好是少年》综艺节目中，王俊凯套
塑料袋泡脚的视频引发网友热议。该内容登上了
社会新闻，并且有专家表示，这样泡脚为“无效养
生”，本身用塑料袋套在泡脚桶上泡脚就不提倡。
泡脚时使用塑料袋因其不透气而不利于血液循
环。如果不是食用级的或是可降解的塑料袋遇到
高温还可能会释放毒性物质。而且塑料物质不透
气，不利于气血循环。 （来源：紫牛新闻）

@零氏族：感觉会泡出塑化剂脚。
@少個螺絲：水温再提高点儿，插个温度计，那

就是真空低温烹调了……
@Cooo_作派：我真的觉得现在的互联网已经

让我分不清什么是真的什么是假的了。
@陈好了不：吸取经验，所以大家要正确有效

泡脚。
@鯟天不芐雪：可以把袋子套在桶上，然后水

放袋子里。
@夹竹桃1号：王俊凯泡脚是高反后遵医嘱，

大家平时还得用正确方式养生。看这个节目真的
有让我笑到，原来明星也与普通人年轻人有好多
共通点。

@多汁肚腩：讲真，如果只是要暖脚的话这个
方法还挺方便的，不用擦脚就能上床了，懒人get！

@口罩敏：纯好奇，血液循环，为啥需要脚透
气？

@微创外科双5枪：静脉曲张的人也不建议热
水泡脚，很多人觉得可以改善血液循环，但实际上
血管扩张，血液更难回流、更容易造成血管淤积。

@星星是下凡的天使：泡脚也要一本正经的科普。

现在，人们的健康意识增强了，都想有个好身
体，开始重视养生和保健。这当然是好事情，但与
此同时，很多伪养生、伪科学也趁机滋生，大行其
道。就像有网友说的，分不清真假。明星可以通
过特立独行来树立“个性”，但作为公众人物还是
要谨言慎行，至少超越常识的、不科学的甚至具有
误导性的内容不可轻易示范。当下，养生的科普
刻不容缓。

4月16日，北部湾航空GX8814潍坊-桂林-
海口航班在起飞前的检查中发现地面有硬币。
经机组人员询问后，发现一男性旅客在登机时出
于“祈福”目的，向飞机投掷了6枚用红纸包裹的
硬币。工作人员将6枚硬币全部寻回。出于安
全考虑，当日取消该航班，对飞机发动机全面检
查后于次日安排补班飞行，148名旅客行程受到
影响。据悉，旅客王某已移交机场公安做进一步
的处理。 （来源：人民日报）

@wakin卡门：机神：我差你那6毛钱吗？！
@王璐璐-：人间疑惑。
@大爷有画好好说：都2021年了，还有往发

动机撒硬币的人啊！
@窑孒：几个硬币就能收买神仙祈福？你咋

不扔金条呢？
@中二病的星星：所以“往飞机扔硬币祈福”

这个谣言到底从哪儿传来的？全国还挺一致。
@鸵鸟的冰激凌：应该让扔硬币的乘客赔偿

航空公司、机场和全体其他乘客的经济损失。
@李佳-山人：如果地面没有残留，那是不是

就没有发现？
@JohnLee022：这要是吸进涡扇发动机了，

一飞机的人命！
@室友吐槽墙：这到底是蠢还是坏？
@呼局集段HXD3D：之前案例罚得太轻了吗？
@斗笠上的风铃：建议航空公司在候机大厅

建个“航班许愿池”，里面放个飞机比例模型，大
家可以往里面投钱祈福，人民币、美元、欧元、日
元等等不限。

奇葩事儿又发生了。很多网友在问，向飞机
扔硬币可以祈福的认识是哪儿来的？但凡是个
明白人都应该知道，这不但不能祈福，还会危害
航空安全，肇事者将面临被拘留、被罚款、被起诉
等等后果，百害而无一利。从媒体报道来看，此
类“迷惑行为”多是老年人，他们根本不知道这是
违法的，会带来什么危害。所以，除了让他们付
出高额违法成本，法律普及不可不重视啊。

近日，安徽蚌埠市有家长通过国务院“互联
网+督查”平台反映：五河县育英中学要每个学
生花5800元买平板电脑，说布置作业和学习要
用。经核查，群众反映情况属实。当地决定给
予校长李良留党察看一年的处分，责令校董事
会限期解聘李良的校长职务。责令育英中学立
即停止违规收取学生平板电脑费用行为，清退
全部已收费用；蚌埠市教育部门也在全市范围
内开展学校违规乱收费专项督导。

（来源：新华网）

@稚屿情话：What？现在大学生还不能说
人人有电脑呢，你这中学也忒先进了吧。

@孤寡老人记录日常的小号：牛，5800元说
实话有些家庭真的负担不起，何不食肉糜。

@室友吐槽墙：现在一般学校不都尽量避
免电子产品的使用？

@littlejewjew：我孩子学校也有，每天有
平板作业，不买不行。老师说了，我们不强制
买，有一个同学不肯买，全班都不买。

@山间水泮繁花相伴：太多了，某些学校设
置实验班，要求必须买平板才能进，部分家长盲
目跟风，想让孩子去所谓实验班，妥协买平板，
表示质量真的很不咋地而且好像并没啥用，布
置作业下课了放学了写在黑板或者念一下不行
吗？

@抱着吉他追风筝：一些人好像忘记了，国
务院也有APP的，可以留言举报，欢迎下载！

@鉴渣大师：学校应该飘着书香，而不是弥
漫着铜臭！

近年来，在“数字教育”的东风之下，学校要
求学生购买电子产品，甚至“集中采购”的操作
屡有曝光。这其中，利益有多大、水有多深，不
免令人质疑。没有人拒绝教育的科技化、智能
化、网络化，但以此为噱头狠“宰”学生一刀，焉
能不令人愤怒？！学校是教书育人的地方，什么
时候成了商业推销的市场？整治乱象，堵住漏
洞，尤为重要。
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王俊凯套塑料袋泡脚引热议
专家称是无效养生建议不学

又拿飞机当许愿池？
旅客投币祈福致航班取消

一饼可买辆宝马，一提可买套房

茶叶何以“炒上天”？

“特效茶”“办事茶”“金融
茶”，“一片（饼）可以买一辆宝
马，一提可以在广州买一套
房”……眼下正是春茶上市时
节，茶叶再次上演疯狂爆炒的
戏码。新华社记者对茶叶市场
调查发现，打着各类名目的营
销乱象层出不穷。不少茶叶质
量难辨、价格混乱，动辄标价数
十万元甚至数百万元。很多茶
叶营销已经超越生活饮用品范
畴，或欺诈消费者，或潜藏腐败
风险，或变身金融产品制造圈
钱骗局。 （来源：新华视点）

@芝田：疯狂的茶叶！
@孙晓建律师：我看到三四五

千万一件的2003年班章四五六星
孔雀青饼惊呆了！

@一张床垫蒋校长：喝了能成
仙儿？

@玉泉水业：炒茶真的很奇
葩，再名贵的茶都有保质期的，过
期了就一文不值，又不像酒越放越
香。

@花生汤圆兔子：茶在我这里
就是一个字：苦（酒同理）。

@辉：其实每种茶树，各类茶
叶各有各的优点、缺点，我们喝茶

就是要尝试各类茶的味道！不一
定要哪个山头的，哪里的品种品牌
才能喝！人生短暂几十年，一定要
多尝一尝各类茶叶有益身体健康。

@无辣不欢：一片树叶何以炒
出天价？！

@云朵的白日梦：喝的不是茶
是身份。

@杀破狼：钱多了扎的，傻子
才上这当呢。

@梦开始的地方：各种花里胡
哨的炒作，到底谁应该背这个锅？

@小黄鱼：歪风横行，有病得
治，出重手不姑息。

虽说“物以稀为贵”，但是炒到了严重偏
离了茶叶本身价值的程度，显然是不正常
的。新华社发文中写道，“茶是用来喝的，不
是用来炒的”。有违这个本质，也扰乱了茶
叶市场的正常秩序，危害终究会显现。任何
一个行业如果完全被炒作所绑架，都不可能
真正获得健康发展。相关部门当务之急要
重视对行业的规范，打击跟风炒作、引导真
实生态，才能向好的方向发展。

要学生花5800元买平板？
官方：责令清退违规收费
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